

*GM Vincent Keymer* ist von der Gesundheitsbehörde des für seine Schule zuständigen Landkreises Mainz-Bingen unter eine 14-tägige Quarantäne gestellt worden, weil in dem Schulraum, in dem er in der Woche vor dem Start des *Tegernsee Masters* noch eine Prüfung geschrieben hat, ein Mitschüler saß, der positiv auf den SARS-Cov-2-Virus getestet worden ist. Die Behörde berief sich dabei auf Erkenntnisse und Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts. *Vincent* muss jetzt auf Anordnung der Behörde eine häusliche Quarantäne antreten und jeden Kontakt zu anderen Personen meiden.

*Vincent* muss leider auch das *Tegernsee Masters* verlassen. Das Turnier und seine Teilnehmer sind von der behördlichen Anordnung nicht betroffen.